

ABSTRAK

Agus Setiawan, NIM 3402200279. “Pengaruh K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) dan Disiplin Kerja Terhadap Produktivitas Kerja (Studi Pada Karyawan PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya)”. Dibawah bimbingan Bapak Dr. Yusup Iskandar., S.E.,M.M (Pembimbing 1) Dan Bapak H. Iwan Setiawan.,S.E.,M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) dan Disiplin Kerja Terhadap Produktivitas Kerja (Studi Pada Karyawan PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: bagaimana pengaruh K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) produktivitas kerja pada karyawan PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya, Bagaimana pengaruh disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pada karyawan PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya, dan bagaimana pengaruh K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) dan disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pada karyawan PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan pendekatan kuantitatif. Jumlah Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan yang bekerja di PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya yang berjumlah 564 orang karyawan. Sampel menggunakan rumus slovin sehingga jumlah sampelnya sebanyak 85 responden. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif dan asosiatif dengan pengujian hipotesis meliputi analisis koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien determinasi, uji t, analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi berganda, uji signifikan (uji F), dan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) dan disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap produktivitas kerja pada PT. Goenoeng Poetri Lestari Tasikmalaya. sebaiknya perusahaan membuat lingkungan yang nyaman karena dengan lingkungan yang nyaman, menarik, fasilitas yang memadai dapat lebih produktif dalam bekerja sehingga target yang sudah ditetapkan tercapai.

Kata Kunci: K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja), Disiplin Kerja, dan Produktivitas Kerja.